

S2E58 - La nostalgie des 90's



Nathan : Salut tout le monde, j'espère que vous allez bien chez vous. Je ne sais pas d'où vous nous écoutez, mais en tout cas, nous, nous sommes bien installés chez nous en France. Salut Violaine, comment vas-tu ?

Violaine : Salut Nathan ! Bah écoute, tout va bien, rien de spécial à signaler.

N : Alors, on doit vous avouer quelque chose. On ne savait pas trop comment l'appeler, cet épisode. C'était pas facile, d'ailleurs, à trouver comme sujet, comme thématique exacte. Mais on verra bien. On va réfléchir juste après, peut-être, au titre de l'épisode. En tout cas, on va, on va parler de, comment dire, Violaine ? Du retour au matériel, du retour peut-être au support physique, du retour au vieil objet. C'est un peu ça hein.

V : Et plus particulièrement du retour à des décennies un peu anciennes.

N : Ouais, en fait, ce qui va nous intéresser surtout aujourd'hui, c'est, on peut le dire, la nostalgie d'une période très précise, surtout en

France : celle des années 80, 90, 2000 aussi, jusqu'à peut-être la fin des années 2000.

V : Ouais, 2000, ça commence un petit peu à revenir aussi, mais surtout les années 80 et 90.

N : Ouais, et ça nous touche hein, nous directement, Violaine. Mais on n'est pas les seuls. Aussi d'autres Français sont concernés et ressentent ce besoin, et notamment les jeunes hein. C'est ça qui est intéressant. Et des jeunes qui n'ont pourtant pas connu cette période. On va en discuter. Mais avant, j'aimerais quand même rappeler une chose. On compte sur vous qui nous écoutez pour continuer à commenter, pour liker, pour aimer, pour partager aussi autour de vous ce qu'on fait hein, que ce soit sur Spotify, sur Apple Podcast, sur toutes les plateformes et même sur YouTube, pour continuer à nous mettre les cinq étoiles aussi, Violaine.

V : Ouais, et puis abonnez-vous parce qu'on a beaucoup de gens qui nous écoutent sur Spotify ou qui nous regardent sur YouTube, qui ne sont pas abonnés. Donc voilà, vraiment, abonnez-vous parce que ça nous aide beaucoup.

N : Tout à fait. Et puis, autre chose à dire aussi. Remercier tout simplement, un million de mercis ! Je sais pas combien, mais à tous les gens qui nous écrivent pour tous les messages qu'on nous envoie et qu'on reçoit. Y'en a énormément chaque jour. Tu dirais combien ? Une dizaine peut-être chaque jour.

[...]

✨ *Tu veux la suite ? La transcription détaillée est dispo sur notre Patreon, avec des exercices et des flashcards pour t'aider à progresser ! [Clique ici pour nous rejoindre](#)*